
平成２７年度第４回番組審議会議事録 
１．開催年月日 平成２７年１１月２４日（火） 
２．開催場所 ㈱フラワーコミュニティ放送  
３．委員の出欠 委員総数 

  ５名 
参加委員数 
  ４名 
出席委員の氏名 
  吉田武美、梶山立志、時里康範、秋元一浩、 
欠席委員の氏名 

福島房子 
放送事業者側出席者名 
  伊藤 恵（編成・制作） 
 

４．議題及び議事 
  の概要 

(1) 報告事項 
・中学生職場体験特別番組について 

 
(2) 審議事項 
・上記番組について 

 
(3) その他事項 
・その他事項 
・次回番組審議会の日程決定 
 

５．審議内容・答申 
  意見に対しての 
  処置等 

内容 
・前回番組審議会議事録及び今回審議頂く番組の放送時間、各中学

校資料等を配布し説明後、放送同録を再生しながら審議に入りまし

た。 
 
＜伊藤より＞ 
中学生の職場体験（水曜日～金曜日の３日間 9 時～15 時）の様子

を説明しました。 
職場体験の仕事内容としては、生放送中の「みんなの伝言版コーナ

ー」「ラジオ広報こうのす」天気、ニュースを担当し、放送しても

らっています。また、地元の和菓子や特産品の果物を食してもらっ

て感想をいうグルメリポートもあります。その場合は、感想がかぶ

らないように感想を言うこと、という少しハードルの高い注文をつ

けています。 
「ラジオ広報こうのす」は、市役所・公民館にも放送が流されてい

るので、特に緊張感を持って担当してもらっています。 
特別番組については、金曜日の生放送が 14 時に終わるので、14 時

～15 時の１時間で収録するスケジュールになるので、それまでに、

番組タイトル、番組内容、楽曲を決めるように指示をしていますが、

実際の放送については、局側としては、アドバイスと収録のオペレ

ーションにとどまり、全て、任せています。 
＜次ページへ＞ 



＜前ページより＞ 
今回は、女子 4 名の学校の番組と男子 5 名の学校の番組と２学校、

2 番組をお聞きいただきます。 
 
＜番組審議委員より＞ 
女子 4 名の番組について 
心理テスト・それぞれの凝っているもの・卒業した小学校を振り返

って・サンタクロースはいつまで信じていたか・日本のよい所・職

場体験の感想とさまざまなテーマをよく思いつくと感心しました。 
女子というのは、こういう風に日頃話しているのかと気付かされた 
リスナーの皆さんも多いのではないでしょうか。とてもかわいらし

く好感が持てます。 
マイクの前で緊張なく話せているし、言葉に詰まるところもないの

がすごいと思います。自分などは、マイクの前だとしゃべれなくな

ってしまいます。時代が違いますね。 
ボキャブラリーが豊富でびっくりしました。 
滑舌がよく、うまいです。女子はラジオ向きかもしれませんね。 
 
男子５名の番組にいて 
生活のなかでこだわっていること・好きな女性のタイプということ

で楽しそうに話していて、深夜 FM 放送の様で、面白いです。 
BGM を駆使していて、おしゃれな番組になっています。 
話している内容が等身大で好感が持てますが、女子の内容に比べ

て、男子は幼いような気がするが、大人になってもこの種のテーマ

で盛り上がるので、年齢は関係ないということに番組を聞きながら 
思いました。この番組を聞いた男性は、青春時代を思い起こして共

感するではないでしょうか。 
すらすらと話が淀みなくすごいと思いました。 
 
２番組共通として 
イントネーションや言い回しが地元のものなので、地元っ子という

感じがすごくでていて、懐かしいと感じるリスナーさんもいるので

はないでしょうか。 
放送にふさわしくない言葉や乱暴な言い方などもないので、大変感

心しました。 
生徒さんが職場を選ぶのはどのような方法なのでしょうか。 
生徒さんにとっては、すごくよい経験になるし、フラワーラジオに

とっても、ファンが増えてよいのではないでしょいうか。 
受け入れる事業者は、責任があるし大変だと思うし、フラワーラジ

オも放送させるまで、監修をするのも大変だと思うが、今後も続け

てほしいと思います。 
 
＜伊藤より＞ 
学校では、受け入れる市内の事業所を生徒に提示して、選ばせるよ

うです。事業所に集中した場合は、調整をするそうです。お陰さま

でフラワーラジオは人気の職場ということです。 
鴻巣市になるほとんどの中学校が職場体験にきてくれます。 
＜次ページへ＞ 



＜前ページより＞ 
現在の学校生活のなかでは、生徒たち自身が発表をする機会も多い

ようなので、話すということ自体は、慣れているようにも思います。 
ただ、単に話すということでは、ラジオでは通用することではなく 
目には見えないけれど、ラジオを聴いているリスナーの皆さんに 
「伝える」ということを意識して、原稿を読んでほしいという指導

をしています。 
３日間という短期間ですし、お昼時間も２０分程度で、原稿を読む

練習に入るなどかなりきつい職場と思います。 
生徒さんはよくやっていますし、生徒同士で助け合っています。 
職場体験は、受け入れている職場もそれなりに負担はあると思いま

すが、地元が子どもを育てるという視点からも大切な事業だと思っ

ていますので、頑張ります。 
 
 
＜その他事項＞ 
 
次回の番組審議会の日程決定 
＜番組審議委員長より＞ 
平成２７年１２月の番組審議会を休会とし、次回の平成２７年度第

４回番組審議会を平成２８年 １月２６日、午後１８時から開催と

することを決議します。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
この番組審議会については、フラワーラジオの放送及びインターネ

ットホームページを通じて公開されています。 
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